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Jahresbotschaft 2024 
Wir kommen immer mehr im Wassermannzeitalter an 

und das ist kein gemütliches Teestündchen, sondern 
eher eine Go-Kart-Rallye und jene, welche die Zügel 
oder in dem Fall das Steuer sicher in der Hand haben, 

werden auf ihrem Herzensweg zügig und sicher 
vorwärtskommen. 

 
Dieser Satz aus der Jahresbotschaft 2023 hat aus meiner 

Sicht das Jahr 2023 gut beschrieben. Wir wurden immer 
und immer wieder aufgefordert, die Zügel in den 
Händen zu halten und auf dem Herzensweg zu bleiben. 

Dabei durften wir auf unsere 5 respektive 7 Sinne 
vertrauen. Wir sollten diese erlernten Eigenschaften ins Jahr 2024 mitnehmen, denn 

wir können die Verbindung zu unseren 7 Sinne, Sensitivität und Medialität auch im 
2024 gut brauchen.  

 
Das Gute am Jahr 2024 ist, dass wir sozusagen um die Ecke gebogen sind, und nun 
vom 7er Jahr in ein 8er (2+0+2+4 =8) Jahr gehen und wie sich die Zahl so schön 

äusserlich zeigt, wird es ein runderes Jahr als das Vergangene. Wenn wir die Symbolik 
der 8 anschauen, dann sehen wir zwei gleich grosse Kugeln, welche uns auffordern 

in Harmonie zu gehen und die Balance zu halten. Wenn wir die Acht hinlegen, wird 
sie zur Lemniskate, welche alles was im 
Ungleichgewicht steht, wieder ins Gleichgewicht 

bringen kann. Und schon sind wir im Hauptthema 
des Jahres 2024 angekommen.  

 
Die Acht in den Tarotkarten steht für die 

Gerechtigkeit (nicht zu verwechseln mit dem 
Gericht). Es wird also ein Jahr, in welchem es um 
Gerechtigkeit geht. Das kann heissen, dass du für 

etwas Recht bekommst, aber auch, dass wenn etwas bis Anhin unausgeglichen war, 
es nun in Ausgleich kommen wird. Ob das innerlich oder äusserlich ist, dir dann passt, 

das ist ganz individuell. Die Gerechtigkeit im Aussen, wird vielleicht nicht immer mit 
deinem inneren Gefühl von Gerechtigkeit übereinstimmen, aber du hast immer die 

Wahl zu entscheiden, wie du damit umgehen willst, denn Entscheidungen im Jahr 
2024 sind äussert wichtig, wie du im unteren Teil der Botschaft erkennen wirst. Du wirst 
lernen müssen, das Rechthabenwollen, manchmal nicht der wahrhafte, 

harmonische Weg ist, um glücklich zu sein. 
 

Die Gerechtigkeit im Jahr 2024 kann helfen Wahrheiten 
aufzudecken, Manipulationen zu beenden und alles, was nicht in 
Harmonie ist, wird auf den Prüfstand kommen, damit du 

Entscheidungen treffen kannst. Wie sich das auf der Weltbühne 
zeigen wird, ist noch offen, aber ich habe eine grosse Hoffnung, 

dass mit dieser Energie der Frieden einen Weg zu den Menschen 
finden kann. Doch eben wir entscheiden über diesen Frieden und 

so ist es von grösster Wichtigkeit, dass wir in uns in Frieden sind, 
damit es sich im Aussen auch manifestieren kann. Da wird es helfen 
nicht immer Rechthaben zu wollen. Lügen, Unehrlichkeit und 

Unwahres wird aufgedeckt werden und sich eine neue Balance 
suchen. Das heisst auch, dass es wichtig ist, an seine Schatten zu schauen, denn was 

nicht echt in dir ist, kannst du auch gegen aussen nicht mehr vertreten. Es heisst also 
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manchmal schonungslos zu dir zu stehen, auch wenn das heisst, eine Kante von sich 

zu akzeptieren, welche einem gar nicht passt, um dann ganz zu ihr zu stehen. Keiner 
ist perfekt, denn Perfektion gibt es gar nicht. Ist doch jede Wahrheit, auch irgendwie 

eine eigene Sicht- und Fühlweise, welche geprägt von seinen eigenen Erfahrungen 
ist. Darum werden wir nicht immer zufrieden sein, mit der Gerechtigkeit im Aussen. 

Aber zurück zum eigenen Ich; es heisst sich zu akzeptieren, Unwahrheiten - 
manchmal täuschen wir uns selbst am Meisten - ins Gesicht zu schauen und ehrlich 
mit schonungsloser Ehrlichkeit mit Selbstreflexion einen weiteren Schritt zu seinem 

Wahren-Ich zu machen. Denke dabei stets daran, dass es wichtig ist, wie du 
behandelt werden möchtest, so behandle auch dein Gegenüber.  Keiner ist besser 

oder schlechter; im Grund genommen sind wir alle gleich, auch wenn uns das liebe, 
niedrige Selbst (Ego) manchmal etwas anderes vorspielen möchte. Doch eben im 
Jahr 2024 muss dieses klein beigeben, besonders Menschen, welche immer darauf 

bestehen, dass es nur ihre Wahrheit gibt, werden lernen müssen, dass die Welt nicht 
nur so gesehen werden muss, wie sie es tun. Bleiben wir stets auch mit diesen 

Menschen im Einklang, denn auch ihre Seelen sind aus der Quelle geboren und 
haben immer die Entscheidungsmöglichkeit zu Einsicht zu gelangen. Und genau das 

ist die 8; sie bringt eine immense Kraft, um in Balance, Harmonie, Ausgleich und 
Gerechtigkeit zu kommen.  
 

Nun aber zu der der 6 welche im Jahr 2024 durch die 24 (2+4 = 6) repräsentiert wird. 
Rein äusserlich angeschaut, hat sie einen Fühler in den Himmel und eine Kugel auf 

der Erde. Die 6 kann uns helfen Informationen aus unserer Intuition, der Geistigen 
Welt oder dem Universum runterzuholen. Hier werden wieder unserer Sinne 

angesprochen, welche wir ja im Jahr 2023 trainiert haben. Wenn nicht, dann solltest 
du jetzt anfangen dich mit deinen Wahrnehmungen zu beschäftigen. Es ist auch kein 
Zufall, dass wir im Moment viel von Starseeds oder Ausserirdischen lesen und hören, 

denn wir haben einen guten Draht nach oben. Wir werden sehen, was uns das 
Universum alles zeigen wird. Doch eines dürfen wir dabei nicht vergessen, jeder 

Planet, jede Galaxie und was es sonst noch alles da oben gibt, wurde aus der Quelle 
geboren. Auch da sind wir im Grunde genommen wieder alle gleich. 
 

Aus der Sicht des Tarots, zeigt sich die 6 als eine sehr spannende 
Energie. Es sind 'die Liebenden' und diejenigen, welche schon 

länger meine Jahresbotschaften lesen, haben sicher schon 
erkannt, dass wir in Sachen Jahresenergie immer mal wieder eine 

Wiederholung haben. Schon im Jahr 2022 ging es um dieses 
Thema und da stellten wir uns die Frage: Wie würde die Liebe 
handeln? Diese Frage stellen wir uns natürlich auch im Jahr 2024 

und werden uns dabei bewusst, dass Liebe eine äusserst 
gerechte Energie ist, uns und unseren Mitmenschen gegenüber. 

Ihr seht die 8 und die 6 passen in diesem Jahr wunderbar 
zusammen. Die Tarotkarte ‘die Liebenden’ steht für Beziehungen, 

und zwar nicht nur in der Liebe, sondern auch mit 
Geschäftspartnern, Freunden, Arbeitskollegen und ganz besonders auch die 
Beziehung zu uns selbst und wie wir diese hegen und pflegen. Fürsorge für andere 

und Selbstfürsorge sind Themen, die das Jahr 2024 prägen. Sorgen wir also gut für uns 
selbst, sind wir in der Lage für andere Sorge zu tragen. Das bringt mich zu einer 

zusätzlichen Energie von ‘den Liebenden'; Heilung und seine Berufung zu finden. Ein 
wichtiger Aspekt im Jahr 2024, denn wenn wir dem Ruf unseres Herzens folgen, das 
Tun, was wir bestens können, also für das was wir hier auf der Erde unseren Auftrag 

haben, dann kommen wir in Heilung. Oder andersrum, wenn wir Heil werden, 
kommen wir in unsere Berufung. Beide Wege sind möglich denn wir sind einzigartig, 

wichtig dabei ist die Hauptenergie der 6, und zwar Entscheidungen zu treffen. damit 
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wir in Heilung und in unsere Berufung kommen. Wir können noch lange hin und her 

lamentieren oder philosophieren, wenn wir nie eine Entscheidung für ein 
anstehendes Thema treffen, dann wird unter Umständen für uns eine Entscheidung 

getroffen. Ob wir diese dann gerecht oder gut finden, das ist sehr fraglich. Wenn du 
also im Jahr 2024 keine Entscheidung triffst – ganz speziell in Themen, welche für dich 

wichtig sind - dann wirf es nicht dem Schicksal oder dem Gegenüber vor, sondern 
schau genau bei dir hin und reflektiere dich. Es heisst also im Jahr 2024 Nägel mit 
Köpfen zu machen und wenn es eine harmonische, ausgeglichene, zum Wohle aller, 

also vom Herzen gefällte Entscheidung ist, dann kannst du beruhigt den Nagel 
einschlagen und schon bald den Erfolg einkassieren. Sei also mutig, wäge ab, 

verbinde dich mit deiner Intuition und der Geistigen Welt, entscheide und gehe 
voran.  
 

Da ist nur ein Hacken mit dieser 6, denn auch im Aussen werden Entscheidungen 
getroffen und nicht alle entsprechen deiner Wahrheit. Bleibe da stets in 

Gleichgewicht und in der Balance. Denke daran die Gerechtigkeit hält in ihrer Hand 
eine Waage und es ist immer eine Frage der Balance. Beide Schalen brauchen die 

gleiche Menge Gewicht, um in Balance zu bleiben. Wenn deine Entscheidungen, 
das Leben anderer beeinflusst, denke daran mit ihm oder ihr zuerst zu 
kommunizieren. Nicht, dass ein Missverständnis zu einer Fehlentscheidung führt.  

 
Wenn ich so in die Welt schaue, dann weiss ich, dass das Universum Entscheidungen 

in unser Welt- und Wertsystem, wie auch in die Menschheitsfamilie bringen wird, die 
ausgleichend wirken werden. Auch wenn im Moment vieles nicht danach aussieht, 

hege ich einfach die Hoffnung, dass es vieles zum Wohle aller regeln wird. Denn 
diese Kombination von 6 und 8 hat eine sehr starke ausgleichende und sehr erdende 
Energie. Legen wir also unsere Aufmerksamkeit und unsere Energie auf das Ziel, dass 

sich alles Richtung Wohlwollen für die gesamte Menschheitsfamilie bewegt.  
 

Natürlich will ich auch nicht naiv sein, den die Energien können immer auf beide 
Seiten gelebt werden, aber ich bin eine Verfechterin des positiven Ausrichtens. Hilfst 
du mit? 

 
Ihr könnt euch denken, wie gespannt ich war, dieses Jahr die Farbe des Jahres zu 

erfahren. Für diejenigen, welche es nicht wissen, die Farbe des Jahres inspiriert mich 
schon seit Jahren und jedes Jahr passt sie perfekt zu der Zeitqualität, wie ich sie 

wahrnehme. Was war ich überrascht, als ich die Farbe des Jahres von Pantone 
gesehen haben ‘Peach Fuzz’ – Pfirsich 
Flaum. Ehm, jetzt haben wir eine dermassen 

starke Zahlenenergie und dann Pfirsich 
Flaum? So zart, so fein, so flaumig, flauschig 

und sooo liebevoll. Ok wir haben ja die 
Liebenden, aber zuerst war ich irritiert. Ich bin 

vor meinem Mac gesessen und habe die 
Farbe auf mich wirken lassen. Sie hat mich 
mit ihrer Energie in kürzester Zeit eingehüllt. 

Ich fühlte mich von einer Sekunde auf die 
andere geborgen. Und da ist mir der Groschen gefallen. Es ist genau das, was die 

Menschen so sehr brauchen. Geborgenheit, damit wir uns alle in Gerechtigkeit 
finden und dazu die nötigen Entscheidungen treffen. Denn aus dieser Geborgenheit 
heraus fühlen wir uns weder angegriffen, noch verletzt, geschweige denn unter 

Druck oder müssen auf unser Recht pochen. Wir können grosszügige, liebevolle und 
harmonische Entscheidungen aus dieser Geborgenheit treffen und Harmonie in 

unser aller Leben bringen. Hüllen wir also alles in dieses ‘Peach Fuzz’ ein. Ich sendete 
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diese Energie sofort um die Welt. Als mein Verstand dann wieder anfing zu arbeiten, 

erinnerte ich mich daran, dass diese Farbe Missbrauch und Manipulation heilt. Eine 
sanfte und gleichzeitig so kraftvolle Farbe mit einem Riesenpotential an 

Heilungsenergien. Ihr seht schon es passt perfekt zu den numerologischen 
Jahresenergien. Diese Frage gibt uns allen die nötige Sanftheit, um Gerechtigkeit zu 

leben und gleichzeitig gibt sie uns die Stärke zu mutigen Entscheidungen, denn diese 
Farbe nährt uns mit dem, was wir im Moment besonders nötig haben; das Gefühl der 
Verbundenheit zu uns selbst, wie auch zu unseren Mitmenschen. Und so möchte ich 

wie jedes Jahr Leatrice Eisemann von Pantone zitieren:  
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

Passender könnte man es nicht ausdrücken und ich freue mich schon im 

Pfirsichflaum zu baden und wandeln. Schaut euch doch einfach mal 
Sonnenuntergänge oder auch Morgenstimmungen an und ihr spürt wie wohltuend 

diese Farbe ist. Am liebsten würde ich die ganz Welt damit dauerumhüllen.  
 

Für das neue Jahr ist eine Almasanar-Essenz Jahresenergie 2024 geboren. Bei ihrem 
Geburtsprozess kam ich aus dem Staunen gar nicht mehr heraus. Zufälligerweise 
wurde die Jahresfarbe von Pantone und die neue 

Almasanar-Essenz am gleichen Tag geboren, respektive 
haben sich der Welt gezeigt. Bereits im November hatte 

ich die Information erhalten, dass ich eine Jahresenergie 
kreieren müsse, und zwar wegen dem 

Lichtkörperprozess. Ein sehr umfassendes Thema, 
welches ich hier nur kurz beschreiben möchte. Wie wir ja 
alle bereits bemerkt haben, sind wir im 

Transformationsprozess. Dieser ist wirklich nicht mehr 
wegzudiskutieren. Das bedeutet aber auch, dass unser 

physischer und feinstofflicher Körper am Mutieren ist. Was unter Umständen 
manchmal ganz schön anstrengen sein kann und sich oft mit Schmerzen im 
physischen Körper zeigen kann. Ich habe einen Termin abgemacht, ohne zu wissen, 

dass genau an dem Tag die Farbe des Jahres 2024 präsentiert wird. Die 
Schutzpatronin der neuen Almasanar-Essenz Jahresenergie 2024 ist; Sarah Tamar! Sie 

kommt zu uns Menschen genau auf diesem Farbstrahl. Es gibt ja schon keine Zufälle, 
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oder? Ich war respektive bin ganz aus dem Häuschen, denn diese Energie bringt uns 

nicht nur Heilung in unseren Lichtkörperprozess, sondern bringt uns eben genau 
dieses verbindende, nährende Mitgefühl für uns selbst, wie auch für unsere 

Mitmenschen. Von der Heilung wollen wir hier gar nicht reden, da liest du besser 
gleich den Detailsbeschrieb im Almasanar-Shop. Es würde hier einfach zu weit 

führen. Natürlich dürft ihr 3x raten, wer uns die diesjährige Jahresbotschaft bringt!  
 
Sarah Tamar die Tochter von Maria Magdalena, ein lang gehütetes Geheimnis, aber 

ihr wisst ja, die Wahrheit findet seinen Weg zu den Menschen und Gerechtigkeit 
kommt für die Vergessenen oder Unterdrückten. Und so freue ich mich, euch die 

folgende Botschaft überreichen zu dürfen: 
 

Seid gegrüsst, ich bin Sarah Tamar die Tochter von 

Maria Magdalena und Joshua von Nazareth. Lange 
wurde mein Name nur im Geheimen ausgesprochen, 

doch nun ist die Zeit gekommen, der Wahrheit ins 
Auge zu sehen. Es ist eine bewusste Entscheidung der 

Lichtwelt, dass mein Name und meine Inkarnation als 
Tochter von Maria Magdalena und Joshua in den 
Fokus gestellt werden. Denn geliebte inkarnierte 

Seelen die Zeiten sind vorbei, wo Wahrheiten und 
Tatsachen vertuscht und wegmanipuliert werden. 

Man könnte es mit den Worten des göttlichen Vaters 
ausdrücken: 

 

Es werde Licht! 

 
Ja Licht kommt ins Dunkle im Jahr 2024 und vieles wird verständlicher und gerechter. 

Ihr mögt mich eine Lügnerin nennen, aber ich sage euch, die Zeit ist reif für die wahre 
Energie der Harmonie und der Liebe. Denn aus dieser wurde ich gezeugt und 

geboren. Ich war eine wahre Prinzessin und bringe nun dieses Licht auf Erden. Das 
Prinzessinnenlicht könntet ihr es nennen. Die weibliche Geburt der neuen Generation. 
Ich bin das Sinnbild für die neue Generation, welche von der alten Generation, also 

von euch, geschaffen werden muss. Schreitet voran und zeigt, dass Mitgefühl, 
Verbundenheit, Wärme, Gerechtigkeit im Sinne von Akzeptanz der anderen 

Sichtweise, Harmonie und Frieden die neuen Energien sind, welche die neue Welt 
präsentieren. Es braucht nicht viele, um diesen Wandel zu vollziehen, aber es 

braucht, welche die damit anfangen. Denn dann wird sich diese Energie schnell 
ausbreiten, weil die Menschen die Kraft darin sehen und fühlen werden. So bringe 
ich euch Heilung in Missbrauch von Mann und Frau, Heilung in Manipulation von 

Mächtigen und Ohnmächtigen, Heilung in Geburtsprozesse, damit der 
Geburtsprozess der neuen Generation in einem neuen Licht geschehen darf.  

 
Eine meiner Wahrheiten für das Jahr 2024, welche ich euch bringen möchte, ist: 
 

Du bist die Liebe deines Lebens! Sorge also gut für dich!  

 
Scheint auf den ersten Blick egoistisch zu sein, doch wenn ihr gut Sorge zu euch tragt, 

habt ihr die Kraft, den Mut und die Power eine ganze Menschheit in eine 
ausgeglichene, gerechte und liebevolle Bahn zu lenke und Fürsorge für sie zu leben. 

Ich helfe euch in diese Energie zu finden. Ruft mich, wenn ihr Heilung benötigt, ruft 
mich, wenn ihr meine Weisheit braucht, ruft mich, wenn ich euch mit meiner sanften 
und kraftvollen Energie zur Seite stehen soll, damit ihr in eure Stärke stehen könnt. Ihr 

werdet staunen zu was alles ihr in Stande seid. Ihr werdet über euch hinauswachsen. 

https://almasanar-shop.ch/product/almasanar-essenz-jahresenergie-2024-sarah-tamar/
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Ich bin da! Und so ist es, ich bin Sarah Tamar, Prinzessin des Lichts und Tochter von 

Maria Magdalena und Joshua von Nazareth. 
 

Was für eine Energie, was für ein Liebe und Power. Sarah Tamar präsentiert für mich 
in diesem Channelirng die Stärke der neuen Generation. Leben wir diese Fürsorge, 

wird sich das Tor für die neue Generation öffnen. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen 
mit unserer Schöpferkraft.  
 

Das ist meine Jahresbotschaft 2024 voller Zuversicht. Ich möchte ehrlich sein, es wird 
sicher nicht langweilig und zeitweilen wird es auch herausfordernd sein. Es ist nun 

nicht mehr ein Go-Kart-Rennen, sondern ein Gestalten der neuen Zukunft. Denke als 
immer daran, dich dazu zu entscheiden der Schöpfer deines Lebens zu sein und 
wenn du dabei gerecht zu dir selbst und deinen Mitmenschen bist, dann wird dir das 

Glück entgegen leuchten.  
 

Bernhard und ich sind wie jedes Jahr in Gran 
Canaria in unserer Auszeit. Wir freuen uns schon 

darauf, unsere Freunde zu sehen, 
Sonnenuntergänge zu geniessen, Feines zu 
essen und die Wärme zu geniessen.  

 
Ich werde im 2. Teil der Zeit an meinem Buch 

‘Heilung des Inneren Kindes’ schreiben. Passend 
nicht? 

 
Gerne lade ich dich ein, mit mir zum 
Jahresanfang live aus Gran Canaria am Morgen 

des 6. Januars, also zu den Drei Heiligen Könige, 
zu meditieren. Wenn du mit dabei sein möchtest, registriere dich mit diesem 

Registrierungslink. 
 
An alle, welche mich und Bernhard dieses Jahr berührt haben, bei SingulART dabei 

waren, das 15-jährige Jubiläumsfest mit uns gefeiert haben oder uns einen Gefallen, 
ein Geschenk oder was Gutes taten, möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Wir 

fühlen uns reich beschenkt von euch.  
 

Für das neue Jahr 2024 wünschen wir euch nur das Allerbeste, ein Jahr voller Liebe, 
ein Jahr des Wachstums, ein Jahr der Wahrhaftigkeit, möge das Glück euch jederzeit 
winken und ihr es in eure Herzen lassen. 

 
Herzlichst 

Barbara und Bernhard 

https://singulart.clickmeeting.com/meditationsmorgen-live-aus-gran-canaria/register

